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https://www.100test.com/kao_ti2020/615/2021_2022__E4_B8_8A_

E6_B5_B7_E5_BB_BA_E7_c57_615808.htm 成立了建筑事务所后

，方知除了业务的竞争外，还要面临企业运行过程中繁琐的

事务压力。4月13日下午，在本报组织的上海建筑事务所第二

次研讨座谈会上，又一批受邀的事务所老总，踊跃探讨了在

市场化运作过程中的热点和难点问题。 此次研讨座谈集中反

映出事务所来自管理方面的压力并不比承接业务的压力来得

轻。毕竟建筑事务所是近年来出现的新生事物，不论是从大

院出来的老建筑师、海外归来的年轻建筑师，还是三五个校

友合伙组建的事务所，都面临着究竟如何按照现代企业制度

的要求，去打理自己的事务所。其次品牌问题、人才问题、

市场竞争问题、行业认可问题都是事务所发展过程中必定要

逾越的坎。大家还是强烈呼吁社会、行业，尤其在政策层面

上能关注他们这一新生的群体。 1 100Test 下载频道开通，各

类考试题目直接下载。详细请访问 www.100test.com 


